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REQUERIMENTO  602/2021
 

Requer informações acerca do 
atendimento as pessoas, 
especialmente as crianças e 
adolescentes com o Transtorno do 
Espectro Autista (TEA), deficiência 
intelectual ou demandas 
comportamentais no município de 
Santa Bárbara d `Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Esta vereadora, visando entender o papel do Poder 
Público Municipal no que se refere aos direitos das pessoas com Transtorno do 
Espectro Autista (TEA) e seus familiares, REQUER que, nos termos do Art. 10, 
Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado 
com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

1) Quais os dados oficiais o Poder Público Municipal pode nos fornecer no 
tocante às crianças, adolescentes e adultos com transtornos do espectro 
autista moradoras do município?

2) Quais as ações e políticas públicas direcionadas à pessoa com Transtorno 
do Espectro Autista no âmbito municipal?

3) Existe algum diálogo do Poder Público Municipal com as clínicas 
particulares que atendem as crianças, adolescentes e adultos com 
Transtorno do Espectro Autista (TEA) do município quanto à possibilidade 
de parcerias e/ou convênios destas com o Município para viabilizar o 
atendimento dos pacientes nestas clínicas?

4) Em caso positivo, como andam estas tratativas?
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5) O Poder Público faz algum investimento específico direcionado ao 
benefício destas pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA) do 
município?

6) Mais esclarecimentos que julgar pertinentes ao tema.

Justificativa

O presente Requerimento objetiva pautar a discussão sobre 
políticas voltadas para os atendimentos de pessoas com TEA - Transtorno do 
Espectro Autista.

O objetivo é a busca pelo oferecimento de uma série de serviços 
voltados para estas crianças, adolescentes e adultos, colocando em prática 
políticas públicas para levar mais conforto e praticidade aos autistas e às suas 
famílias.

                             Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 05 de julho de 2021.

 

Esther Moraes
-vereadora-
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